

Einwohnergemeinde Bolligen - Aussenbeleuchtung für das Reberhaus

In den letzten Monaten ist es vermehrt zu unangenehmen Vorkommnissen im und um das Reberhaus gekommen - Schäden durch Einbrüche, Vandalismus, Sachbeschädigungen und Littering. Der Gemeinderat hat dem Gesuch der Genossenschaft Reberhaus für eine Verbesserung der Aussenbeleuchtung entsprochen und aus Mitteln des EvK-Fonds 20'000 Franken bewilligt.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Aussenbeleuchtung-Reberhaus.php>